

## Compte rendu de la sortie : Bourgogne, Grancey le Château 15 au 17 août 2008

Allons- nous avoir enfin une sortie sans pluie cette année ?

Pour ce week-end, la météo n'est pas optimiste. L'a-t-elle été une seule fois cette année ?

Nous avons pris des combinaisons de pluie. Prévoyants les p'tits loups et les p'tites loutes !

Les **auspices** n'étaient pas bons !

Vendredi matin, c'est férié. Nous voilà au point de rendez-vous de la station des Lisses sur la A6. Arrivé à l'heure, il n'y a pas grand monde. Seulement Laulau et moi. Bruno ne tarde pas. Jacq notre guide, leader ... arrive. Il met en route son GPS. Avec cet outil, nous pouvons prendre toutes les petites routes. Bonne petite bête, elle avertit à quel moment il faut tourner, surtout quand dans la campagne bourguignonne il n'y a pas de panneau.

Denis pointe son nez, pas encore tout à fait réveillé. Jocker arrive suivi de Ev'lyn. La SV de madame n'avait pas envie de démarrer ce matin. Il a fallu la pousser. Dans une descente évidemment après l'avoir remontée du garage en sous-sol.

Jérôme et Michèle arrivent juste à l'heure. Pour faire le plein, il n'a pas de chance. La pompe refuse de le servir.

Nous voilà partis sur 9 motos pour la sortie sur 3 jours. Il fait un peu froid. En 60 km nous aurons 3 arrêts ! Pour ceux qui veulent pisser et pour ceux qui en profitent pour fumer une cigarette. La moyenne prévue est compromise.

Les routes sont très humides. Il y a eu des orages un peu partout le long de notre circuit prévu. Nous avançons quand même relativement vite. La file indienne est très coordonnée. Expérience oblige.

Nous marquons la pause à la terrasse d'un bar qui commence à nous être familier. Vu la température, c'est boisson chaude pour tout le monde. Nous profitons de cette pause pour faire quelques photos. Cette maison de style normand est vraiment atypique même si jolie. Ses colombages semblent être tressés. Chaque panneau présente un motif différent.

Le soleil nous a tenu compagnie jusqu'à présent et maintenant il se cache derrière de gros nuages gris.

Ensuite, nous attaquons les petites routes promises par Jacq. C'est vraiment champêtre ! Les routes étant séchantes ou sèches. La largeur des routes de dépend pas de leur dénomination. Nous avons eu de belles départementales larges et très roulantes. Les pneus s'arrondissaient à merveille dans les courbes. D'autres départementales frisaient le parcours de gymkhana. Dans l'ensemble nous avons eu une bonne panoplie de routes où tout motard aguerrri (Ben oui ! C'est du RockandRoad dont on parle ici !) devrait se sentir très à l'aise.

Nous traversons une averse, personne ne moufte. Nous avons tout intérêt à sortir le plus rapidement possible du nuage noir. Nous roulons à bonne allure, attirés par notre leader. Sur ce coup, il y a José qui est un peu attiré que les autres. Il colle au cul de la Pan de Jacq. Il y a un mimétisme parfait. Ils passent les vitesses en même temps, freine à l'unisson. Seul point noir au tableau, de temps en temps il y a un coup de pétard. Des flammes jaillissent des pots de la Pan pendant les décélérations. Impressionnant !

Nous marquons la pause pique à Pierre Perthuis près des ponts. Ce coin ne nous est pas inconnu. Plutôt à l'ombre pour éviter le soleil et avoir de l'herbe sous ses fesses.

Après ce repas plus ou moins frugal, nous faisons le tour du propriétaire et des photos. José tente de retourner à l'époque de nos lointains ancêtres en faisant des acrobaties sur un tronc d'arbre couché sur la rivière, en vue d faire une belle photo des ponts. Il y réussira.

Pour passer le temps, nous avons eu la visite d'un couple de jeunes affectés par EDF pour prévenir les vacanciers des dangers de l'eau issue du barrage en amont et nous avons observé le départ en canoës d'un groupe de jeunes qui pique-niquaient juste à côté.

Nous reprenons les petites routes sèches avec entrain.

Le ciel de plus en plus menaçant nous oblige à un arrêt pour le bâchage. Avec une couche de vêtement en plus le froid se fait moins sentir. Il n'y aura pas beaucoup d'eau jusqu'à Flavigny sur Ozerain.

Entre temps, Jérôme et Michèle laissent la meute pour écouter leur route.

Dès notre arrêt, un chat gris sans queue saute sur la selle de la GTR du chef. La selle semble confortable.

Il s'y installe. Nous visitons le village et la boutique de bonbons à l'anis. Certains y achète des boîtes et des

sachets en souvenirs ou par gourmandise. Il y a une crypte à visiter. Nous y faisons un petit tour. La fabrique de bonbons est fermée ce jour. Tant pis !

De retour aux motos, nous constatons que le chat a testé plusieurs selles. Des traces de boue maculent des selles. Pourtant le chat est encore sur la selle de la GTR. Fin connaisseur ce chat !

Nous reprenons la route pour Alésia à Alise Sainte Reine. La route est un peu humide.

Alésia est un champ de fouille. La visite était agréable jusqu'à ce que des gros nuages tout noir arrive tout droit sur nous. Nous en étions presque à la fin de la visite. Nous avons trouvé refuge sous des arbres, des noyers ou sous une pergola (un barnum) le temps que l'averse finisse sa besogne.

La pluie est tombée drue.

Après 2 km de routes, la route est sèche. Le ciel est bleu. Nous prenons un peu de vitesse. C'est excellent. Nous pouvons enfin sortir la cavalerie, toute proportion gardée bien sûr de la qualité des petites routes empruntées. Là encore, la meute a montré une dextérité et une habileté exemplaires.

Nous arrivons au gîte juste à temps pour une petite douche avant le repas.

Jérôme et Michèle sont déjà là et Greg vient juste d'arriver.

Le gîte est très propre. Nous nous installons suivant l'ordre d'arrivée dans les chambrées au second étage.

Le repas est consistant et bien préparé. Nous avons une table dans la salle à manger où 2 autres tables sont tenues par des allemands et des hollandais.

Le menu est composé d'un rôti de veau accompagné de patates et de quelques bouts de poireaux. Au dessert nous avons de la tarte aux pommes, après un copieux plateau de fromages.

Après ce repas, tout le monde se précipite aux lits. La conduite sur routes mouillées est assez épuisante.

Le matin démarre sous un ciel radieux. Pas de nuages à l'horizon. Le petit déjeuner est copieux même s'il n'y a pas beaucoup de choix en confitures et qu'il a fallu réclamer du jus d'orange.

Nous empruntons des toutes petites routes pour Châtillon sur Seine. Dès que nous ratons un embranchement, le GPS demande de faire demi-tour, ce qui nous est arrivé dans une route étroite. Nous finissons toujours par retomber sur la bonne route prévue.

Nous empruntons certaines routes avec une autre vision. La dernière fois ces routes étaient enneigées !

Nous roulons à bonne allure, surtout lorsque nous empruntons une voie large. A Châtillon nous faisons le plein des réservoirs et de provisions.

Direction Bèze via Is-sur-Tille. A Bèze nous nous posons près de la résurgence ("de type vauclusien").

C'est un joli coin pour le pique-nique. Il y a une fête sur une place juste à côté. Nous avons droit à une musique d'ambiance. Après le pique-nique nous pouvons prendre le café sur un stand de la foire.

Pour en savoir un peu plus sur la résurgence, nous visitons la grotte d'où vient l'eau. Deux rivières se joignent sous terre, sous la roche plutôt, entre les couches de calcaire pour ressurgir dans la rivière Bèze.

Après cette visite, nous reprenons la route pour Beaune par les voies les plus rapides. Arrivés à Beaune nous constatons plutôt le bazar des embouteillages et l'affluence de touristes. Nous nous garons comme nous pouvons. Il y a une file d'attente pour visiter les hospices et des échafaudages sont plantés devant le monument. Nous n'avons vraiment pas envie de nous mêler aux touristes. Nous préférons rechercher une terrasse libre. Pas de chance, les places sont rares. Nous atterrissons sur la terrasse d'un restaurant qui ne peut nous servir que des boissons non alcoolisées. Le restaurant est assez chic. Nous y passons quand même un agréable moment avant de reprendre la route vers le gîte, non sans avoir fait un plein chez Leclerc.

Les routes sont sympas, le ciel est bleu, nous avons même un peu chaud. Quel bonheur de rouler un peu sans être encombré de sac et de bardas !

Nous arrivons au gîte pour l'apéro. Le patron du gîte voulait nous en offrir un mais nous préférons l'ambiance R&R et les provisions faites à Châtillon. Nous nous installons devant l'entrée du gîte. Les conversations sont animées et les blagues fusent. Bonne ambiance !

Le repas, un bœuf bourguignon ("c'est typique, puisque vous êtes en Bourgogne" indique le patron) copieux et bien cuisiné cale nos estomacs bien affamés. Le plateau de fromage est géant. Au désert nous avons droit à un sabayon de fruits rouges. Le tout est arrosé d'un rouge local.

Après le repas, il faut constater que le retour est pour demain. Cela nous rend un peu morose. Nous prenons un peu d'air pur tandis que d'autres prennent un peu d'air bien chargé en nicotine sur la terrasse. Ce soir nous n'avons pas trop envie de refaire le monde.

Le matin suivant est un peu nuageux. Soyons optimistes, il y aura des averses localisées. Ce qui sera vrai. Nous passons visiter la source de la Seine. Le site nous semble moins pittoresque après l'avoir vu sous la neige en ce début d'année.

Greg rentre sur Lyon de son côté. Salut Greg, à la prochaine sortie.

Encore et encore des petites routes, guidés par le GPS de Jacq. Ce qui excite certains motards à accélérer dès que nous nous trouvons sur une voie rapide. Ils disparaissent au loin en oubliant de tourner à droite vers Pouilly. Tous finissent par se retrouver à Pouilly pour le café et les courses. A la sortie de Pouilly, c'est au tour de Denis de se perdre. Il n'a pas vu la meute s'arrêter à une station d'essence un peu en retrait de la route.

Après la pause pique-nique Denis rejoint la meute à Corbigny. Bruno veut rentrer plus rapidement et quitte la meute à Corbigny.

Quelques gouttes d'eau nous arrosent un peu. Pas de quoi s'affoler. A Saint Amand en Puisaye, les nuages noirs au loin nous obligent à un arrêt pour bâchage. Pour redémarrer, les GPS ne sont pas d'accord. Le GPS de Jacq pers sa "route". Nous tirons au plus court vers Etampes, soit vers Gien où nous faisons un plein. Ensuite nous essayons de tirer au plus court vers Etampes à nouveau. Manque de bol, les GPS ont décidé de nous faire passer par l'autoroute payante. Pas question ! Nous bifurquons vers Montargis pour reprendre vers Lorris. A Lorris nous marquons la pause rafraîchissements dans un bar à proximité d'une église qui possède la plus vieille orgue de France. La patronne est sympa en nous accordant une pinte de bière en plus.

Nous reprenons la route pour rentrer au plus vite à nos maisons en faisant attention aux radars très nombreux. Les routes ne sont plus vraiment intéressantes.

Finalement, nous ne sommes arrivés pas trop tard en nos demeures pour profiter un peu de la famille.

Encore un fabuleux week-end en sortie avec le R&R. Cap'tain Jacq nous avait promis des virages, nous en avons eu de tous les types, y compris dans les routes étroites parsemées de gravillons.

Merci encore à Cap'tain Jacq et à tous pour avoir amené leur bonne humeur et leur sympathie.

A la prochaine sortie donc pour "l'ambiance habituelle, dont on ne se lasse pas".  
Bernard.

PS : pour ceux qui n'ont pas vu les toits des **hospices** de Beaune

